



旭橋をわたる平和行進の人たち＝10日、旭川市

核廃絶はみんなの思い

旭川

旭川市から引き継いだ国民平和大行進は十

日、旭川市に入りまし
た。通し行進者の小田
正さん、森崎さん、
濱澤正明さん、小秋和
江さんを先頭に、十七
団体百二十人が花咲運
動公園から市役所前ま
での約四キロを力強く
進みました。

「平和憲法を守ろう」「
核兵器を廃絶しよう」
の旗を手に、手を振
りながら高校生や
「強国ってなにぞう」
と書きかける親子連立
もいました。

旭川市からは、道北
原水協の河部雄代表理
事が「日本国憲法は平
和に憲法九条を賛歌
しています。核保有国
が世界の河部雄サミッ
トで、核廃絶に向けた
責任ある政策を打ち出
すことを求めます」と

北見

市役所を大目に出発
した国民平和大行進
は「一歩ずつ、平和
市、大空、美幌、訓
子、置戸各町を経て北
見市入りし、夕方、市
役所前集合を予定ま
した。

「憲法九条を守ろう」
と書き継いだ市民ら
のほかに、旭川、
美幌、大空、美幌、北
見実行委員会の佐々木
秀文副委員長が「元来
高層たちの核兵器研
究の主張、原爆症治療
のしるべき、平和



市民に訴える平和行進の参加者＝7日、北見市

市役所を大目に出発
した国民平和大行進
は「一歩ずつ、平和
市、大空、美幌、訓
子、置戸各町を経て北
見市入りし、夕方、市
役所前集合を予定ま
した。

「憲法九条を守ろう」
と書き継いだ市民ら
のほかに、旭川、
美幌、大空、美幌、北
見実行委員会の佐々木
秀文副委員長が「元来
高層たちの核兵器研
究の主張、原爆症治療
のしるべき、平和

「憲法九条を守ろう」
と書き継いだ市民ら
のほかに、旭川、
美幌、大空、美幌、北
見実行委員会の佐々木
秀文副委員長が「元来
高層たちの核兵器研
究の主張、原爆症治療
のしるべき、平和

“平和にこだわる”

市長と教育長が署名

稚内

国民平和大行進の通
し行進者五人は七日、
日本共産党の斎藤信義
稚内市議と市教育長、稚
内中学校を訪ねた。



市内に平和行進者の手紙を届ける。署名した市教育長（中央）と市議（左）は、核兵器の廃絶を求め、平和にこだわることを訴えた。

「戦争の悲惨さ、本
当に訴えてほしい」と共
感した横田耕市市長は
「核兵器の廃絶を求め、
平和にこだわることを
訴えてほしい」と述べた。
「核兵器の廃絶を求め、
平和にこだわることを
訴えてほしい」と述べた。

午後六時に国民平和
大行進が稚内市役所
前に到着するのを待
て、中心部を約一五
分を歩きました。

「戦争の悲惨さ、本
当に訴えてほしい」と共
感した横田耕市市長は
「核兵器の廃絶を求め、
平和にこだわることを
訴えてほしい」と述べた。
「核兵器の廃絶を求め、
平和にこだわることを
訴えてほしい」と述べた。